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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Ряд важных вопросов будет решен в таймырских поселках. На Таймыре объединяют 
усилия для решения проблем сельских жителей. 

 Как сообщили в администрации муниципального района, в ходе заседания члены 
рабочей группы рассмотрели проблемы по оказанию государственных, социальных, 
медицинских и других услуг, возникшие у жителей городских и сельских поселений 
муниципального района в результате объединения. Главная из них – это отсутствие в 
сельских населенных пунктах, а зачастую и в районном центре, специалистов большинства 
федеральных структур, что не позволяет гражданам своевременно и беспрепятственно 
получать необходимые государственные услуги. Речь идет о федеральной миграционной 
службе, судебных приставах, Роспотребнадзоре, военкомате, налоговой инспекции, работе 
судмедэкспертов, а также деятельности разрешительных структур и кредитных организаций. 
Собравшиеся также обсудили низкий уровень заработной платы в государственных и 
муниципальных учреждениях и органах, сложности с получением жителями отдаленных 
поселков квалифицированной медицинской помощи, проблему жилищного строительства на 
селе, оказание услуг отделениями "Почты России" и ряд других проблем.  

 Как отметила первый заместитель главы муниципального района Галина Гаврилова, 
многие из обсуждаемых вопросов находятся на контроле, по ним администрацией района 
готовятся финансовые обоснования для представления в Красноярский край. Однако, что 
касается оказания государственных услуг, работы федеральных и частных структур, здесь, по 
мнению Галины Гавриловой, необходимо искать понимания в лице их руководства как на 
региональном, так и на федеральном уровнях.  

 Также было отмечено, что ряд важных вопросов, таких как открытие аптечных пунктов в 
районных поселках, ремонт здания полиции в селе Хатанга, субсидирование внутренних 
авиаперелетов из Дудинки в поселки Хантайское Озеро, Усть-Авам, Волочанка, а также по 
маршруту Хатанга–Норильск, по итогам недавнего визита на Таймыр губернатора 
Красноярского края Виктора Толоконского будут решены в ближайшее время.  

 Итоги совещания подвел депутат районного Совета Сергей Сизоненко. Он отметил: "Это 
только начало сложной работы по возвращению на нашу территорию основных федеральных 
структур, предоставляющих государственные услуги населению. Мы также рассматриваем 
возможность решения вопроса путем предоставления компенсаций транспортных затрат на 
получение гражданам госуслуг в районном центре. Государственные услуги должны быть 
максимально приближены к населению".  

 Как было отмечено на совещании, после того как будут собраны и изучены все 
материалы, на заседания рабочей группы будут приглашены представители общественности 
для максимального охвата тем и проблем, волнующих население. К открытому диалогу также 
будет привлекаться руководство федеральных ведомств. "В сложных ситуациях свою 
позицию мы планируем усиливать обращениями в Заксобрание края, а также в адрес 
губернатора региона", – резюмировал Сергей Сизоненко.  

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Волейбольный кубок – у медиков и педагогов   

С 18 по 25 мая в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса проходил 
открытый Кубок по волейболу на приз главы города. В соревнованиях приняли участие 
четыре мужских команды и столько же женских. По итогам турнирных встреч среди женщин 
третье место заняла команда «Искра», второе – «Северянка», «золото» завоевала сборная 
«Здравоохранение». В мужских сборных последняя ступень пьедестала почёта досталась 
команде «Энергия», серебряные медали в копилке у «Локомотива». Победителями Кубка 
стали волейболисты из команды «Образование».  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 3

 Все призёры были награждены грамотами, медалями и кубками, а чемпионы 
получили главный трофей – приз главы города. Организатором мероприятия выступил 
комитет культуры, молодёжной политики и спорта администрации Дудинки. 
 
«Дорогу осилит идущий» 
 В социально-реабилитационном центре Таймырского общества инвалидов приступили 
к осуществлению проекта под таким названием. Он был поддержан организаторами 
районного конкурса социальных проектов «Таймыр – территория здоровья» и направлен на 
социальную адаптацию молодёжи с ограниченными возможностями здоровья, вовлечение её 
в физкультурно-массовые и спортивные мероприятия. 
            Две предыдущих социально-адаптационных инициативы общества инвалидов: 
«Лабиринт души: Терапевтические сказки» и «Шанс» были ориентированы на формирование 
у маломобильных молодых людей  активной жизненной позиции и привлечение их к занятию 
творчеством. В ходе реализации данных проектов было образовано молодёжное 
объединение «Шанс». Члены этого коллектива приняли участие в городских конкурсах 
декоративно-прикладного творчества «Северок» и «Чудеса своими руками», виртуальной 
выставке работ «Заповедная Россия», организованной государственным Дарвиновским 
музеем по случаю 100-летия заповедного дела в России, в работе театральной студии, акции 
«Дискотека без границ «Мы за здоровый образ жизни», которая проходила на территории 
семейно-развлекательного центра «Бармалей».  
           25 мая в рамках проекта «Дорогу осилит идущий» состоялось занятие в группе 
здоровья. Восемь участников молодёжного объединения «Шанс» занимались лечебно-
оздоровительными упражнениями хатха-йоги под руководством инструктора Анны 
Ситниковой.  
          Кроме йоги, в проектной программе у молодёжи объединения участие в играх и 
соревнованиях «Спорт открытых возможностей» по различным видам спорта: дартсу, 
настольному теннису, стритболу, алтимату фрисби, на которые они пригласят здоровых 
сверстников в возрасте от 14 до 30 лет. В течение лета молодые подопечные социально-
реабилитационного центра инвалидов планируют  принять участие в экологическом 
субботнике по уборке территории зоны отдыха «Надежда», семейных играх на свежем 
воздухе «Спорт для всех», творческих досуговых мероприятиях «Мир твоих увлечений», 
психологическом тренинге общения для подростков «Здоровье – это жизнь». 
Заключительным мероприятием проекта «Дорогу осилит идущий» станет спортивно-
праздничная программа, которая запланирована на август текущего года. 
 
Дудинское лето начнётся с ледохода 

По сообщению пресс-службы управления по делам ГОЧС, уровень воды на Енисее в 
районе города Дудинки составил к 8:00 29 мая 977 сантиметров. За минувшие сутки вода 
поднялась на 32 сантиметра. 

Прирост воды в районе посёлка Потапово составил 75 см, уровень зафиксирован на 
отметке 521 см. Уровень воды в районе Игарки стал выше на 92 см и составил 926 см. На 8 
см поднялась вода на Усть-Хантайской ГЭС и составила 744 см на отметке нижнего бьефа. В 
Потапово и Игарке зарегистрированы подвижки. Кромка льда на Енисее находится на 
расстоянии 330 километров от Дудинки, недалеко от Игарки. 

Специалисты управления по делам ГОЧС напоминают, что выезд и пеший выход на 
лёд запрещены. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Восемь единиц оружия изъято в Норильске во время операции "Снегоход" 

 Норильские полицейские совместно с представителями Росгвардии провели операцию 
"Снегоход", сообщили агентству в пресс-службе городского Отдела МВД России. 

В рамках оперативно-профилактической операции "Снегоход" полицейские совместно с 
представителями Росгвардии изъяли восемь единиц оружия. 
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 Сотрудники ГИБДД, оперативники уголовного розыска и участковые 
уполномоченные полиции совместно с представителями Росгвардии провели в зоне тундры 
оперативно-профилактическое мероприятие "Снегоход".  

 Основной целью стражей порядка было обнаружение снегоходов, находящихся в 
розыске, а также выявление внедорожной техники, эксплуатирующейся с нарушениями 
правил безопасности и пресечение иных нарушений законности. 

 В рамках мероприятия было досмотрено 20 снегоходов. Кроме того, в ходе рейда 
стражи правопорядка составили 6 административных протоколов по ст. 8.37 КоАП РФ 
(нарушение правил охоты) и изъяли восемь единиц гладкоствольного оружия у охотников, 
находившихся в охотничьих угодьях с оружием в период запрета на ведение охоты. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Авиакомпания NordStar ограничивает перевозку оружия на рейсах в Москву и Сочи 
Авиакомпания NordStar ("дочка" "Норникеля") ограничивает перевозку оружия на рейсах 

в Москву и Сочи, сообщили сегодня в пресс-службе авиаперевозчика. 
В соответствии с указом президента РФ №202 от 09 мая 2017 года авиакомпания 

NordStar вводит ограничения на перевозку оружия и боеприпасов, а также взрывоопасных и 
ядовитых веществ на ряде рейсов в период проведении Кубка конфедераций FIFA 2017 и 
чемпионата мира по футболу FIFA 2018.  

Ограничения коснутся рейсов вылетающих и прибывающих в Москву, Санкт-Петербург и 
Сочи в период с 1 июня по 12 июля 2017 года. На данных рейсах не будут приниматься к 
перевозке гражданское и служебное оружие и боеприпасы к ним; взрывчатые вещества и 
материалы промышленного назначения и изделия, их содержащие; ядовитые вещества, 
включенные в список ядовитых веществ для целей ст. 234 и других статей УК РФ, 
утвержденный постановлением Правительства Российской Федерации от 29 декабря 2007 
года N 964, за исключением случаев, когда такие вещества входят в состав лекарственных 
препаратов, зарегистрированных на территории Российской Федерации в установленном 
порядке. 

Авиакомпания обращает внимание пассажиров, планирующих вылеты в указанный 
период регулярными рейсами из Норильска, Красноярска, Сочи, Махачкалы, Минеральных 
Вод и Санкт-Петербурга в Москву и обратно, а также пассажиров рейсов Москва – Сочи, 
Красноярск – Сочи, Москва – Санкт-Петербург по маршруту "туда и обратно" на вводимые 
ограничения. Также ограничения коснутся всех чартерных рейсов, вылетающих из Москвы, 
Сочи, и Санкт-Петербурга. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край вошел в число неэкономных регионов. Рейтинг за 2016 год 
опубликовал аналитический центр при правительстве РФ. 

Красноярский край занял 67-е место из 85 в рейтинге эффективности региональных 
госзакупок. Регион оказался между Брянской областью и Ставропольским краем. 
Соответствующий рейтинг составил аналитический центр при правительстве РФ. 

Эффективность закупок оценивалась по пяти критериям — конкурентность, экономность, 
эффективность планирования, конфликтность и подозрительность закупок. В подрейтинге 
конкурентности край оказался на 79-м месте. 

«В расчет критерия конкурентности были добавлены показатели, учитывающие долю 
закупок, проведенных для субъектов малого предпринимательства, а также число 
привлеченных к данным закупкам участников», — говорится в рейтинге. 

Отметим, что в подрейтинге экономности регион занял 33-е место, опередив Москву и 
Санкт-Петербург. Наиболее экономным регионом стал Крым, наиболее затратным — Чечня. 
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Отметим, что в Красноярске начали строить объекты Универсиады-2019. На 
сегодняшний день расходы по объектам Универсиады профинансированы в размере 2 млрд 
686 млн рублей. По предварительным расчетам министерства финансов Красноярского края, 
бюджет красноярской Универсиады составит 51,8 млрд рублей. Стоимость некоторых 
объектов зимних игр доходит до 5 млрд рублей. Какое место в рейтинге эффективности 
закупок Красноярский край займет в 2017 году, пока неизвестно. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Больше всего работников требовалось в органы госуправления края в первом 
квартале 

В первом квартале наблюдалось снижение численности принятых и увеличение 
численности выбывших работников организаций по сравнению с соответствующим периодом 
прошлого года. В организации края принято 43,7 тыс. человек (на 2,1% меньше, чем в 
аналогичном периоде минувшего года), из них на дополнительно введенные (созданные) 
рабочие места – 5,8 тыс. человек (на 9% больше). Выбыло по различным причинам 45,3 тыс. 
человек (больше на 3% по сравнению с первым кварталом 2016 года), из них 31,8 тыс. 
человек, или 70,1% уволились по собственному желанию (в I квартале прошедшего года – 
32,8 тыс. человек, или 74,5%). Такие данные предоставил Красноярскстат. 

 Суммарный оборот рабочей силы (сумма принятых и выбывших работников) в первом 
квартале по сравнению с аналогичным периодом 2016 года увеличился на 0,4% и составил 89 
тыс. человек, или 11,5% от списочной численности работников организаций  

 (в первом квартале прошлого года – 88,7 тыс. человек, или 11,2%). Коэффициент 
восполнения работников (отношение числа принятых работников к выбывшим по различным 
основаниям) составил 96,6% (в первом квартале минувшего года – 101,5%). 

 В первом квартале в отпусках без сохранения заработной платы  по письменному 
заявлению работника находилось 55,3 тыс. человек,  или 7,2% от общей численности 
работников (в первом квартале прошедшего года – 53 тыс. человек, или 6,7%). Наибольшая 
доля работников, находящихся в отпусках без сохранения заработной платы, наблюдалась в 
организациях обрабатывающих производств – 15,1% от списочной численности работников 
соответствующего вида экономической деятельности, из них в организациях по производству 
мебели – 51,8%, в организациях строительства – 15%. 

 К концу первого квартала в организации края на вакантные рабочие места требовалось 
19,8 тыс. человек (аналогично соответствующему периоду 2016 года), или 2,6% от списочной 
численности работников организаций. Больше всего работников требовалось в организации 
государственного управления и обеспечения военной безопасности, социального 
обеспечения, а также в организации в области здравоохранения и социальных услуг – 19,4% 
и 19,1% всех вакансий (в аналогичном периоде прошлого года – 16,9% и 18,7% 
соответственно). 

"Таймырский Телеграф" 
 

Число лесных пожаров в Красноярском крае сократили втрое 
За сутки лесным пожарным удалось снизить количество пожаров в Красноярском крае 

втрое. Такие данные приведены в оперативной сводке Лесопожарного центра Красноярского 
края. 

Резкое увеличение количества пожаров и их площади произошло в Красноярском крае 
25 мая — на 8 часов утра в этот день Лесопожарный цент докладывал о 30 обнаруженных 
очагах на площади в 4 тыс. га, но уже к 23:00 в крае горело 15 тыс. гектар леса в Абанском, 
Казачинском, Богучанском, Енисейском, Иланском, Нижнеингашском, Дзержинском, 
Мотыгинском, Ермаковском и Тасеевском районах. Из 35 очагов примерно половину 
обнаружили в зоне, куда пожарные могли добраться, а для тушения еще 19 требовалась 
авиация. 

За сутки, к утру 27 мая удалось справиться с 10 очагами и на утро 27 мая доложили о 
пожарах на площади в 14,4 тыс. га. На тушение задействовали 500 человек и 55 единиц 
техники. Уже к вечеру ситуацию удалось взять под контроль и потушить большинство очагов 
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возгораний — на сегодняшнее утро площади сократились в 6,8 раз — до 2,1 тыс. га, а 
количество пожаров уменьшилось втрое. 

Отметим, по данным Авиалесоохраны, Красноярский и Забайкальский края и Иркутская 
область являются лидерами по количеству произошедших лесных пожаров. Представители 
Гринпис России даже предлагали ввести в этих регионах режим межрегиональной ЧС, чтобы 
справиться с ситуацией и не допустить катастрофических лесных пожаров. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин поручил разработать закон о переселении из аварийного жилья 
Президент России Владимир Путин поручил правительству до 1 июля 2018 года внести в 

Думу законопроект о бессрочном действии механизмов по переселению граждан из 
аварийного жилья. 

«Внести в Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации 
проект федерального закона, предусматривающего создание с 1 января 2019 года постоянно 
действующих механизмов переселения граждан из аварийного жилищного фонда», – 
говорится в перечне поручений главы государства по итогам совместного заседания 
Госсовета и Комиссии по мониторингу достижения целевых показателей социально-
экономического развития 

Поручения опубликованы на сайте Кремля. 
Кроме того, российский лидер поручил Генпрокуратуре до 15 сентября провести 

проверку фактов невключения в региональные программы расселения аварийного жилья 
домов, признанных таковыми до 1 января 2012 года. 

Президент рекомендовал руководителям регионов «лично провести разъяснительную 
работу с гражданами в случае невыполнения в установленный срок обязательств по их 
переселению из аварийного жилищного фонда». 

Также главы регионов должны обеспечить личный контроль за устранением выявленных 
дефектов в многоквартирных домах, предоставляемых гражданам в рамках региональных 
адресных программ по переселению из аварийного жилищного фонда. 

Infox.ru 
 

Дополнительные расходы на МВД в 6 раз превысят траты на здравоохранение 
В правительстве определились, как лучше использовать дополнительные доходы: 

деньги в основном получат силовые структуры, затраты на эти ведомства кратно превысят 
траты на здравоохранение и образование. Такое распределение отражает предвыборную 
стратегию Кремля, указывает эксперт. 

Министерство финансов предложило увеличить расходы на несколько государственных 
программ и ведомств. Такая информация содержится в пояснительной записке к поправкам в 
бюджет на 2017−2019 годы. Всего Минфин собирается увеличить расходы бюджета на 361,8 
млрд руб. В правительстве уже одобрили проект документа. Теперь он должен быть принят 
Госдумой. 

Увеличение расходов связано с ростом доходов России в 2017 году: за счет в том числе 
более высоких цен на нефть государство получит 14,7 трлн руб., а не 13,5 трлн руб., как 
предполагал Минфин в конце 2016 года при подготовке закона о бюджете. Но бюджет 
останется дефицитным: расходы составят 16,6 трлн руб. 

Зарплата руководству 
Одну из самых значительных сумм Минфин выделит на госпрограмму «Обеспечение 

общественного порядка и противодействия преступности». Программу курирует 
Министерство внутренних дел, ведомство получит дополнительно 11,4 млрд руб. Большая 
часть этих средств пойдет в зарплатный фонд руководящего состава: 7,3 млрд руб. получат 
сотрудники «в сфере управления органами внутренних дел и обеспечения подготовки 
кадров». Еще 1,6 млрд руб. будет направлен на зарплаты работникам медицинских и 
образовательных учреждений МВД. В результате бюджет программы увеличится до 646,4 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 7

млрд руб., но этих денег МВД, скорее всего, все равно не хватит — в конце 2016 года 
представитель МВД Надежда Ромашова заявляла, что недофинансирование направления на 
2017 год составляет 156 млрд руб. В пресс-службе МВД не ответили на запрос РБК.Читайте 
также 

Зарплатный фонд «полевым» сотрудникам МВД будет урезан: на денежное довольствие 
людям, «осуществляющим оперативно-служебную деятельность», пойдет на 8,9 млрд руб. 
меньше, чем предполагалось. Возможность сократить расходы связана «с проведением в 
МВД организационно-штатных мероприятий». Никаких масштабных сокращений в МВД не 
проводилось, рядовые полицейские увольняются сами из-за небольшой зарплаты и тяжелых 
условий, пояснил РБК руководитель профсоюза московской полиции Михаил Пашкин. 

В российских правоохранительных органах регулярно объявляют о сокращении трат на 
управленческий персонал, но проходит очередная кампания, которая почти не приводит ни к 
каким изменениям, и затем все возвращается обратно «с помощью таких мелких поправок», 
считает ведущий научный сотрудник Института проблем правоприменения при Европейском 
университете Кирилл Титаев. По его словам, в силовых структурах выстроена 
неэффективная система управления: «В СКР на каждого следователя приходится один 
руководитель или координатор. В МВД ситуация чуть получше: на двух “земельных” 
работников — один координирующий, управляющий или обслуживающий». Поэтому 
перераспределение денег от рядовых работников к руководящим — «регулярная и печальная 
тенденция», считает эксперт. 

Сверхрасходы для Генпрокуратуры и СКР 
Дополнительные 2,8 млрд руб. для Генпрокуратуры пойдут на материально-техническое 

обеспечение надзорного ведомства и обслуживание и развитие защищенной сети передачи 
данных — по 1,5 млрд и 1,1 млрд руб. соответственно. Всего в 2017 году ведомство получит 
64,2 млрд руб. Деньги для Следственного комитета, как и средства МВД, в основном уйдут на 
зарплаты — 611,4 млн из 753,7 млн руб. Еще 8,4 млрд руб. будут дополнительно выделены 
на госпрограмму «Юстиция», большую часть этой суммы поделят между собой федеральные 
службы исполнения наказаний и судебных приставов. 

В исходном законе о бюджете на 2017 год на правоохранительную деятельность и 
национальную безопасность было отведено 1,9 трлн руб. Это около 11% от общего объема 
расходов российской казны. Пресс-службы СКР и Генпрокуратуры не ответили на запросы 
РБК. В Министерстве финансов РБК также не пояснили, почему силовые ведомства 
оказались в приоритете. 

Здравоохранение без ВИЧ 
Дополнительные 1,8 млрд руб., которые получит программа «Развитие 

здравоохранения», Минздрав должен будет потратить на ремонт и закупку оборудования для 
многочисленных исследовательских институтов. На зарплату сотрудникам различных 
подведомственных структур Минздрава и Роспотребнадзора предусмотрено только 35,4 млн 
руб., указано в пояснительной записке. Работникам территориальных управлений 
Роспотребнадзора зарплату снизят на 10,1 млн руб.Читайте также 

 
В документе ничего не говорится о том, будут ли выделены средства на закупку 

препаратов против ВИЧ. Источник РБК в Минздраве рассказал, что ведомство неоднократно 
поднимало этот вопрос. Так, зимой 2017 года Минздрав пытался согласовать 
дополнительные 70 млрд руб. для государственной стратегии противодействия ВИЧ, но 
Минфин в деньгах отказал. 

Здравоохранение — направление, которое очень сложно просчитать и доказать 
необходимость выделения на него денег с точки зрения экономической эффективности, 
заметил директор НИИ организации здравоохранения и медицинского менеджмента Давид 
Мелик-Гусейнов. «Минфин должен увидеть расход и доход. А в чем этот доход заключается в 
здравоохранении?» — указывает он. Поэтому государству проще выделить деньги на ремонт 
различных медучреждений, чем на закупку препаратов для пациентов с ВИЧ. 

Образование и социальная поддержка 
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Минобрнауки дополнительно получит на программу «Развитие образования» 1,3 млрд 
руб. Это в два раза больше, чем Минфин собирался дать ведомству изначально. При этом на 
подпрограмму «Реализация образовательных программ профессионального образования» 
предусмотрено 1,3 млрд руб., а финансирование направления «Содействие развитию 
дошкольного и общего образования», наоборот, сократится на 89,9 млн руб. Это связано «с 
уменьшением расходов на приобретение оборудования за счет экономии, образовавшейся по 
результатам проведения соответствующих конкурсных процедур», сообщили РБК в пресс-
службе Минфина. В Минобрнауки отказались от комментариев по этому вопросу, указав, что 
поправки в бюджет еще не приняты. 

Программу «Социальная поддержка граждан» Минфин собирается урезать на 392,7 млн 
руб. Как следует из пояснительной записки, правительство запланировало снизить пособия 
по беременности, родам и для семей погибших военнослужащих, а также компенсации для 
граждан, пострадавших от аварии на Чернобыльской АЭС и т. д. Причина — уточнение 
численности получателей. 

Распределение бюджетных средств отражает приоритеты Кремля, полагает профессор 
кафедры сравнительной политологии НИУ ВШЭ Николай Петров. Это связано с уже идущей 
президентской кампанией, когда любые вложения в социальную сферу будут менее заметны, 
но могут вызвать рост аппетитов и требование еще больше усилить финансирование. «А 
полиция может быть использована и для демонстрации борьбы с коррупцией, которая всегда 
хороша перед выборами, и для обеспечения безопасности власти в случае массовых 
протестов. Это финансовый маневр, вызванный политической необходимостью и 
пониманием, как лучше потратить эти деньги перед выборами», — объяснил Петров. 

РБК 
 
Пенсионную реформу отложили    

Правительство заморозило обсуждение законопроекта об индивидуальном пенсионном 
капитале (ИПК) практически сразу после его внесения. Законопроект об ИПК Минфин и 
Центральный банк (ЦБ) внесли в правительство в начале апреля. Концепция призвана 
перезапустить систему накопительной пенсии, которая в последние несколько лет из-за серии 
мораториев потеряла смысл. По задумке авторов идеи, работодатели после запуска ИПК 
будут автоматически отчислять 1-6% от зарплаты каждого сотрудника в негосударственный 
пенсионный фонд (НПФ) на его личный счет. При этом эти деньги нельзя будет изъять - 
юридически они будут собственностью гражданина.  

Концепция ИПК зависла в правительстве до тех пор, пока не будет принято 
политическое решение о начале обсуждения изменений в пенсионной системе в целом, 
рассказал "Известиям" федеральный чиновник.  

"Концепция ИПК завязана на многих важных изменениях в пенсионной системе, 
включая повышение пенсионного возраста. Начинать масштабное обсуждение реформы 
нельзя, потому что на это нет разрешения сверху. Когда оно появится - неизвестно. Вероятно, 
что не раньше президентских выборов в 2018 году", - сказал чиновник.  

Собеседник "Известий", принимающий участие в обсуждениях реформы в 
правительстве, заметил, что концепция ИПК внесена в правительство с разногласиями, 
которые усложняют прохождение инициативы.  

"Финансово-экономический блок и социальный не договорились по автоподписке. Это 
главный камень преткновения. ИПК требует существенной доработки, - сообщил он. - Сейчас 
обсуждаются многие предложения в пенсионной сфере, и итоговый вариант системы может 
исключать ИПК в предложенном формате".  

Официально в пресс-службе Минфина "Известиям" сообщили, что "срок введения 
концепции ИПК пока не изменился". Речь шла о 2019 годе.  

Концепция ИПК была внесена в правительство с большой таблицей разногласий, 
сообщали ранее источники "Известий". Замечания были в основном у Минтруда. Ему не 
нравится автоматическая подписка, а для Минфина это принципиальная позиция. Еще один 
важный предмет споров - это как учесть в ИПК корпоративные системы дополнительного 
пенсионного обеспечения.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 9

Президент Национальной ассоциации негосударственных пенсионных фондов 
(НАПФ) Сергей Беляков не удивлен тому, что обсуждение ИПК заморожено.  

"Я этому не удивлен. Здесь на одной чаше весов активная позиция ЦБ и Минфина с 
намерением оперативно внести документ в правительство и обсуждать его уже на площадке 
правительства, на другой чаше весов позиция социального блока, который говорил, что они в 
принципе против идеи ИПК", - рассказал он. По словам С.Белякова, финансово-
экономический и социальный блоки правительства пока не находят общий язык. 

 Финмаркет 
 
В "Единой России" довольны первыми результатами праймериз  

Руководство "Единой России" довольно первыми итогами предварительного 
голосования (праймериз), заявил журналистам секретарь Генсовета партии Сергей Неверов 
по итогам селекторного совещания с Дальним Востоком, где праймериз уже завершились. 

"Мы подводим первые итоги, очень активный был день. Сейчас идет подсчет по явке, и 
мы видим, что явка по ряду регионов превышает ту явку, которая была на предварительном 
голосовании в Госдуму", - цитирует Неверова ТАСС. 

Полная картина по явке будет к вечеру по московскому времени. Процедура 
предварительного голосования будет совершенствоваться на основе предложений регионов. 

"Единая Россия" в воскресенье проводит праймериз по отбору кандидатов на выборы, 
которые пройдут 10 сентября 2017 года. В предварительном голосовании принимают участие 
более 2200 кандидатов, как единороссов, так и беспартийных. По словам Неверова, "конкурс 
составляет 3,4 человека на место от количества зарегистрированных кандидатов". 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Привет, немытая Россия! Ездил в деревню к тёще. 
Погрузился в пошарпанный блестящий вагон с грязными белоснежными занавесками на 

окнах, застелил неудобный мягкий диван и забылся беспокойным сном под равномерный стук 
колёс. Утром проснулся тоже под стук колёс. За окном проплывали унылые поля Ростовской 
области, засеянные ярко зелёными пожухлыми злаками. По полям обречённо сновала 
сельскохозяйственная техника, тут и там виднелись бедные лачуги красного кирпича с 
черепичными крышами, а в перелеске двое голодных крестьян жадно поедали сырого зайца, 
разделывая тушку прямо на капоте своего уазика «Патриот». 

Пока искал тапочки, стараясь не разбудить храпящего соседа, и пока возился с защёлкой 
двери, поезд проехал примерно с Израиль. 

Заплаканная проводница, вчера она услышала о продлении европейских санкций, отчего 
проревела в подушку всю ночь, выдала мне стакан в металлическом подстаканнике с 
изображением паровоза и пакетик чая. 

Пока наливал кипяток из примитивного аппарата без единого сенсора и возвращался в 
своё купе, проехали половину Бельгии. 

Сосед уже проснулся и сонно потирал могучей рукой бритую голову. Сразу накатила 
ностальгия по девяностым, с их воздухом свободы, демократией и спиртом роял в железных 
коммерческих палатках. Только было хотел поделиться с братком тёплыми воспоминаниями 
о великих гайдаровских реформах, приведших нашу экономику к процветанию, как тот 
накинул куртку с погонами, вытащил сумку с надписью «Армия России» и достал из неё пакет 
с бутербродами. 

Демократический браток оказался тоталитарным милитаристом и агрессором. 
– Угощайтесь! – вежливо сказал он, кивнув на бутерброды. 
Протянул было руку, но вспомнил варварские бомбардировки мирных сирийских лагерей 

подготовки, несчастные лица бородатых детей и слёзы их родных и близких западных 
инструкторов. 

– Сирия. Вы знали? Знали об этом?! – жарко и даже громко спросил я. 
– Да, – подтвердил он. – Вчера узнал. 
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– Зачем? Ну зачем это делать?!! Вам-то это зачем?! 
– Да дураки, – сказал он. – Бегают по пескам и головы людям режут. Тьфу на них. 
Я не стал спорить и лишь попросил об объективной борьбе с терроризмом, без 

смертоносных железок и экстраординарных методов. После чего вручил ему свежий номер 
журнала Сноб и воскликнул: 

– Почитать не забудьте! Там все изложено! 
На лице его отразились сложные переживания. У него чуть не вырвалось что-то, он еще 

некоторое время боролся с собой – и победил, промолвив: 
– Извините, но журнал Сноб – полный отстой. 
Я с обидой промолчал, отвернулся к окну и продолжил рассматривать унылые поля. 
Ещё немного, примерно через Португалию, пейзажи Ростовской области сменились на 

столь же беспросветные пейзажи Волгоградской, только лачуги были теперь белого кирпича. 
За окном пробегали какие-то станции, мелькали непонятные названия: Зимовники, 
Ремонтники, Котельниковы и ни одного Сан-Себастьяна, Баден-Бадена или Коста-дель-Соль. 
Вот до чего мы докатились с этим Крымом. 

На одной из станций была остановка. У вагонов столпились женщины с подносами и 
сумками, выкрикивая: «Балычок! Котлетки икорные! Картошечка горячая! Судачок жареный!» 

Было видно, что измученные санкциями люди продавали последнее, чтобы купить себе 
хлеба. 

Высунулся из вагона и долго кричал: «Пармезан! Ради всех святых, у кого есть 
пармезан?!» 

Пармезана ни у кого не оказалось и дальше пришлось ехать голодным. 
Примерно через полторы Австрии показался Волгоград. 
Уже издали была видна огромная агрессивная статуя женщины с занесённым мечом. 

Невольно вспомнил трогательные европейские статуи писающих мальчиков и смахнул 
набежавшую слезу. 

Волгоград два дня назад праздновал 9 мая, поэтому город всё ещё пребывал в 
победобесном угаре. Повсюду ходили дети в пилотках со звездой, на автомобилях 
красовались наклейки с танками Т-34 и штурмовиками Ил-2. На некоторых даже были 
угрожающие надписи: «На Берлин!» и «Если надо повторим!» Непонятно, кому они были 
адресованы, так как коллективный Запад проводил и проводит в отношении России 
исключительно мирную и дружелюбную политику, а всех россиян там всегда ждёт горячая 
еда и хорошее обращение. 

Я смотрел на эти тысячи георгиевских ленточек и недоумевал – неужели носящие их 
люди не понимают, что они теперь в списках «Миротворца»? Что они больше никогда не 
смогут посетить Винницкую или Тернопольскую область, поваляться на зелёных от цветущих 
водорослей пляжах Херсона и спуститься в музейные схроны Львовщины. 

На автовокзале пересел в областной автобус и обречённо поехал на тёщин хутор. 
Когда проезжали по мосту через Дон, обратил внимание на многочисленных людей с 

удочками, пытавшихся принести своим голодным семьям к ужину хоть что-нибудь. 
Набережная Дона показалась мне неухоженной. Правый берег какой-то обрывистый и 

крутой, а левый весь в затонах и неподстриженных камышах. Склоны плиткой не покрыты, 
перил и освещения нет, всё донельзя запущено и совсем не похоже на набережную Круазет. 

Стемнело. Автобус проехал уже половину Великобритании, а я всё ещё наблюдал 
бесконечные поля, непонятно зачем засеянные, так как есть «Метро Кэш энд Керри» и 
«Пятёрочка». 

Ещё через пару часов полей и перелесков, я тревожно задумался о судьбах корпусов 
быстрого развёртывания НАТО, которые собираются вести освободительные операции на 
удалённых от Европы местностях. Освободят ли нас? Не затеряются ли все разом где-нибудь 
между Суровикино и Серафимовичем? Не заблудятся ли, тонко взывая в ночи? Под эти 
невесёлые мысли забылся беспокойным сном. 

Снился датский спецназовец, бегающий по бескрайним полям и отчаянно кричащий 
«Ау!» и вышедший на его крик хмурый и неласковый мужик с потёртым калашом. 

– Ты зачем тут кричишь? 
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– Чтобы меня кто-нибудь услышал! 
– Ну вот я тебя услышал – легче стало? 
Вздрогнул от такого кошмара и проснулся уже в хуторе. 
Темно, не горят огни магазинов, не светятся уютные модные кафе, яркие афиши не 

приглашают посетить модный спектакль «Голая пионерка». Дикость, одним словом. 
Сноровисто орудуя ложкой, поглощал наваристый борщ, приготовленный обрадованной 

тёщей, черпал домашнюю сметану из большой миски, хрустко откусывал зелёный лук с её 
огорода и горько думал – голодает деревня-то… 

Рано утром в одиннадцать часов проснулся, надел свою любимую футболку «Брат 
Навального» и вышел на улицу. На улице никого не было, видимо, все местные ещё спали. 
Поодаль заметил дедулю в ватнике, дымящего папиросой на лавочке. Подошёл, 
поздоровался, спросил: 

– А что, отец, либералы на вашем хуторе есть? 
Дед выронил папиросу изо рта и вытаращил на меня глаза. 
И тут я понял, что всю следующую неделю поговорить мне будет совершенно не с кем. 
Тут как раз тёща попросила отнести в курятник воды. Как оказалось, курятник нужно 

было открывать, закрывать и снимать урожай яиц в определённое время. Мне это показалось 
тоталитарным. Взял ведро, предварительно протерев дужку освежающей салфеткой, и 
поспешил в курятник. Там нашёл девять кур и большого белого петуха. Сделал светлое лицо, 
подошёл к петуху, посмотрел ему в глаза и решительно сказал: 

– Алексей, так больше жить нельзя. Вы здесь власть! За нашу и вашу свободу! Кто не 
кукарекает – тот не петух! Так победим! 

После чего повесил в курятнике портрет Гозмана и ушёл, оставив удивлённого петуха 
размышлять. 

На следующий день узнал у тёщи, где находится здание сельсовета и как зовут 
председателя, а через час встал напротив небольшого двухэтажного здания с плакатами 
«Надоел!» и «Фёдор Михалыч – люди хотят сменяемости власти!» 

Простоял час, трус председатель так и не вышел, но зато ко мне присоединился козёл 
дымчатого окраса. В благодарность за поддержку привёл его на тёщин огород. Тёща нас с 
козлом прогнала, применив дубинку из черенка лопаты, запрещённую европейской 
конвенцией по правам человека. Потом прибежала хозяйка козла, наорала на меня всякими 
нехорошими словами и козла увела. Чистый уралмаш, никакой культуры и толерантности. 

Тем же вечером заглянул в местный магазинчик. Возмутило, что продавщица не знает 
английского, а в ассортименте отсутствует хамон и испанские вина средней ценовой 
категории. Требовал жалобную книгу, в знак протеста укусил спящего на прилавке кота. Весь 
вечер мазал зелёнкой кошачьи царапины на лице, отчего наутро удачно гармонировал с 
надписью на футболке. 

Утром из курятника донёсся истошный вопль. Как оказалась, тёща решила выяснить, 
почему куры перестали нестись и полезла в курятник. В сумраке она нос к носу столкнулась с 
портретом Гозмана, решила, что за ней пришёл чёрт, поскольку в молодости она была 
комсомолкой, заорала и потеряла сознание. 

Тёмные и невежественные люди, верят во всякую чушь. Полдня склеивал портрет 
Леонида Яковлевича, роняя скупые слёзы на обрывки. 

На следующий день собирался пойти в местную школу, чтобы вывести первоклашек на 
митинг протеста, но не срослось. Хуторяне собрали денег, вызвали такси, запихнули меня на 
заднее сиденье, сказали таксисту: «Гони до вокзала без остановок, родной, а будет проситься 
по нужде - стреляй», после чего дружно, под гармонь грянули припев из «Дорожной» Шнура, а 
кто-то даже пустился в пляс. 

Электоральное болото. 
Вернулся домой и с болью пишу эти строки, так как с таким населением цивилизованная 

Европа ещё не скоро распахнёт нам свои объятия. 
Тем более, если силы быстрого развёртывания НАТО так и не отыщутся в полях под 

Суровикино. 
politobzor 



 
 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 27.05.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 76 ▲ 0, 69 

EUR 63, 67 ▲ 0, 66 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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